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Мы – молодые киборги! 
Ветеран боевых действий  
осваивает сноуборд  
в горнолыжной школе  
в Дмитровском округе  |  8 стр.
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Выполненные 
работы 

фиксируются 
исполнителем

их работы зависят не только 
комфорт жителей, но и без-
опасность. Ситуацию держу 
на контроле, – сказал глава 
муниципалитета.

ПОГОДА ЗАТРУДНЯЕТ 
РАБОТУ
Проверки содержания вну-

тридворовых и обществен-

Лучший ремонт  
для росгвардейцев 
В Дмитрове капитально отремонтировали  
отдел по вопросам миграции и отделение  
лицензионно-разрешительной работы  |  2 стр.

 54
ЕДИНИЦЫ ТЕХНИКИ

и 292
ЧЕЛОВЕКА

задействованы в уборке 
снега и наледи в дворовых и 
общественных территориях  

в Дмитровском округе

  мнение 
Людмила, местная жительница: 

– Практически каждый день выхожу из дома, но 
далеко не хожу. В этом году зима сложная, перепады 
температуры – то минус, то плюс, дожди. Раньше уж 
если зима - так мороз, а сейчас работы коммуналь-
щикам прибавилось. В советское время дворник тут 
был, а сейчас и техника ездит, убирает. И в центре 
тоже вижу, когда выезжаем с сыном по делам или в 
больницу, там тоже тракторы расчищают.

Зима принесла  
коммунальщикам немало 
хлопот, да и сейчас ещё рано 
расслабляться: март в наших 
краях – месяц зимний

Глава Дмитровского городского 
округа Илья Поночевный проверил 
качество уборки снега во дворах 
жилых домов и на прилегающих 
территориях

Под личным 
контролем

ных территорий, особенно в 
зимний период, проводятся 
регулярно.

–  Следим за погодой, смо-
трим прогнозы и по факту по-
нимаем, к чему быть готовы-
ми и на что ориентировать-
ся. Уборка снега происходит 
ежедневно. Если идет снего-
пад или образуется гололед, 
то работаем в усиленном ре-
жиме. При этом стараемся на-
чинать рано утром, сначала, 
чтобы не нарушать тишину в 
жилых массивах, на террито-
рию выходят дворники, а уже 
после того, как люди уходят 
на работу, заезжаем во дворы 
со специализированной тех-
никой. В этом году погода не-
много затрудняет нам рабо-
ту, но мы стараемся, прикла-
дываем все силы, – рассказал 
директор МКУ «ЖКХ и бла-
гоустройство» Дмитровско-
го городского округа Роман 
Никитюк.

В ходе очередного объ-
езда глава округа прове-
рил работу коммуналь-
ных служб по уборке 
и расчистке от снега и 
наледи  внутридомовых 
проездов и тротуаров.

 [ ДАРЬЯ СМИРНОВА

ОТ КАЧЕСТВА  
ЗАВИСИТ КОМФОРТ 
ЖИТЕЛЕЙ
– Лично проверил, как про-

водится уборка во дворах. 
Наши коммунальные служ-
бы ежедневно наводят поря-
док на всех дворовых терри-
ториях, но замечания, к со-
жалению, по работе ещё есть. 
Эта зима у нас выдалась снеж-
ной, часто случались перепа-
ды из минусовой температу-
ры в плюсовую, что достави-
ло немало хлопот коммуналь-
ным службам. От качества 
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В конце ноября прошлого 
года в отделе по вопросам 
миграции УМВД России по 
Дмитровскому городскому 
округу и отделении лицен-
зионно-разрешительной 
работы по Дмитровскому 
району ГУ Росгвардии по 
Московской области были 
начаты работы по капи-
тальному ремонту. 

 [ ДАРЬЯ СМИРНОВА

В КРАТЧАЙШИЕ РОКИ
Специалисты выполнили 

отделку внутренних помеще-
ний, заменили все радиато-
ры системы отопления, про-
вели монтаж слаботочных си-
стем, заменили двери и уста-
новили систему контроля и 
управления доступа. 

Также были заменены си-
стема пожарной сигнализа-
ции, электропроводка и все 
осветительные приборы на 
светодиодные энергосберега-
ющие светильники, наполь-
ное покрытие в кабинетах. 

Ремонтные работы были 
выполнены за счет средств 
регионального и местного 
бюджетов.

– Прежде чем приступить 
к работам, состоялось обсле-
дование помещений, в ко-
тором приняли участие со-
трудники УФМС и Росгвар-
дии. Все, что было обозначе-
но по ремонтным работам и 
дальнейшие пожелания уже 
по ходу ремонта, были вы-
полнены, – отметил дирек-
тор МАУ «Капитальное стро-
ительство и ремонт» Алек-
сандр Ермаков.

Глава округа проверил 
отремонтированные 

помещения

Каждого жителя 
выслушали, для 

всех проблем 
найдены  пути 

решения

ОТКРЫТАЯ ВЛАСТЬ ]

ВО ВНУКОВСКОЙ ШКОЛЕ  
СОСТОЯЛСЯ ВЫЕЗДНОЙ ПРИЁМ НАСЕЛЕНИЯ

– Данная проблема будет 
решена в весенне-летний пе-
риод путем переноса хоккей-
ной коробки на территорию 
центра зимних видов спорта, 
где созданы все условия для 
активного отдыха. Также по-
ступила просьба ремонта ос-
вещения на лыжной трас-
се освещения. В ближайшее 
время с руководством центра 
выйдем на место, составим де-
фектную ведомость и напра-
вим специалистов для замены 
неисправных фонарей, – по-
делилась заместитель началь-
ника управления физической 
культуры и спорта Дмитров-
ского городского округа Ната-
лья Колетвинова.

Каждый заявитель полу-
чил подробную консульта-
цию, а вопросы, требующие 
более детального рассмотре-
ния, взяты на контроль от-
ветственными службами. 
Встречи в подобном форма-
те продолжаются. 

•ТЕКСТ:  
ПРЕСС-СЛУЖБА ГЛАВЫ ОКРУГА

Вопросы здравоохранения, 
образования и сферы ЖКХ 
жители обсудили с предста-
вителями органа местного 
самоуправления 

Каждый желающий полу-
чил подробную консульта-
цию, а вопросы, требующие 
более детального рассмотре-
ния, взяты на контроль ответ-
ственными службами. В этот 
раз мероприятие в формате 
«выездной администрации» 
прошло во Внуковской школе.

Так, к заместителю гла-
вы администрации Дмитров-
ского округа Сергею Колкову 
жители обратились по вопро-
су смены управляющей ком-
пании в многоквартирных 
домах микрорайона Внуков-
ский. Он объяснил, что смена 
УК произошла в связи с ухо-
дом ПИК-Комфорта из Дми-
тровского округа. Поступили 
обращения по работе систем 
отопления, водоснабжения 
и содержания общедомового 
имущества. Все озвученные 
вопросы взяты на контроль 

микрорайона Внуковский 
Нина Тимофеевна.

Также жители обратились по 
вопросу освещения хоккейной 
коробки напротив школы. Пло-
щадка пользуется спросом и у 
детей, и у взрослых.

новой управляющей компа-
нией, специалисты проведут 
необходимые проверки.

– По вопросу отопления об-
ращалась в жилищную ко-
миссию и Роспотребнадзор, 
создала инициативную груп-

пу, вопрос удалось решить ча-
стично. В рамках выездной ад-
министрации заместитель дал 
подробное разъяснение, те-
перь знаю дальнейшие пути 
решения ситуации, – подели-
лась жительница дома №22 
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ПЕРЕМЕНЫ] В Дмитрове капитально 
отремонтировали отдел по вопросам 
миграции и отделение лицензионно-
разрешительной работы

Ремонт для 
удобства жителей

Все работы были закончены 
уже  к концу декабря

ЗА СЧЁТ БЮДЖЕТНЫХ 
СРЕДСТВ
Глава Дмитровского город-

ского округа Илья Поночев-
ный проверил выполненные 
работы и пообщался с сотруд-
никами. Заместитель началь-
ника отдела по вопросам ми-
грации УМВД России по Дми-
тровскому городскому округу 
Кристина Гуськова отметила, 
что после ремонта в помеще-
ниях стало намного уютнее и 
светлее. 

Отдел по вопросам  
миграции УМВД России  

по Дмитровскому городскому 
округу и отделение  

лицензионно-разрешительной  
работы по Дмитровскому району  

ГУ Росгвардии по Московской  
области.

Адрес дислокации:  
Московская область,  

г. Дмитров,  
ул. Загорская, д. 22.

За документами 
теперь приходить 
гораздо приятнее
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Чистые подъезды, уютные 
лестничные площадки, 
безопасные лифты радуют 
глаз и поднимают настро-
ение жителей многоквар-
тирных домов. Повысить 
уровень комфортности 
жилья позволяет регио-
нальная программа капи-
тального ремонта общего 
имущества многоквартир-
ных домов. 

 [ ЕЛЕНА ЛЬВОВА

В ДОМАХ ЧИСТО  
И УЮТНО
По этой программе в на-

шем округе в 2022 году 
было обновлено 33 много-
квартирных дома. В зависи-
мости от потребности были 
произведены разные виды 
работ. Так, в 11 домах заме-
нена кровля. В адресный пе-
речень вошли дома в микро-
районе ДЗФС, улицах Школь-
ной и Космонавтов города 
Дмитрова, деревнях Парамо-
ново и Драчево, селе Ольго-
во, поселках Новое Гришино 
и Ермолино. 

Кроме того, выполнен ка-
питальный ремонт внутри-
инженерных сетей семи 
МКД, расположенных в горо-
де Яхрома на улице Больше-
вистской, в микрорайонах 
имени А.М. Маркова и имени 
К.А. Аверьянова города Дми-
трова. Также в 14 домах об-
новлен фасад, в том числе в 
деревнях Целеево, Драчево, 
Ермолино, селах Орудьево и 

ЖКХ ] В Дмитровском округе 
продолжаются капитальные ремонты 
многоквартирных домов

щим составом правительства 
Московской области и глава-
ми округов. 

Жильё для радости  
и настроения

Белый Раст, в микрорайоне 
ДЗФС и на улице Гравийной 
города Дмитрова. 

В прошлом году был прове-
ден капитальный ремонт фа-
садного газового оборудова-
ния, в том числе с обязатель-
ной установкой датчиков за-
газованности с клапаном в 
количестве 133 штук, в двух 
домах – в Дмитрове, улица 2-я 
Комсомольская, дом 1 и в по-
селке Новосиньково, д.33. 

В 2023 году работы будут 
продолжены. В рамках ре-

гиональной программы ка-
питального ремонта обще-
го имущества многоквартир-
ных домов в Дмитровском 
округе запланировано отре-
монтировать кровлю в одном 
доме, фасад – в другом, а так-
же заменить 4 лифта в четы-
рех домах.  

САМАЯ МАСШТАБНАЯ
Тема капитального ремон-

та общего имущества мно-
гоквартирных домов подни-
малась на совещании губер-
натора Московской области 
Андрея Воробьёва с руководя-

Работают 
профессионалы

После капитального 
ремонта дом –  

как новый

«В 2023-м мы планируем ка-
питально отремонтировать 
1,1 тыс. МКД. Заменим 450 
лифтов, кровлю, отремонти-
руем системы газоснабже-
ния в 779 домах, приведем в 
порядок фасады, где это не-
обходимо, фундамент, обу-
строим колясочные зоны. 
Эти перемены коснутся 150 
тыс. человек. А всего в рам-
ках региональной програм-
мы на 2023-2025 гг. обновим 
4,5 тыс. МКД в Подмосковье. 
На эти цели выделено более 
57 млрд. рублей»,  – отметил 
губернатор. 

 Напомним, в Московской 
области реализуется самая 
масштабная в стране про-
грамма капитального ремон-
та общего имущества много-
квартирных домов. В нее во-
шли более 44 тысяч жилых 
домов, треть программы уже 
выполнена. Более комфорт-
ные условия проживания соз-
даны для 3 миллионов жите-
лей Подмосковья. Программа 
реализуется с 2014 года и рас-
считана до 2049 года.

В ходе реализации регио-
нальной программы капи-
тального ремонта произво-
дится ремонт фасадов, кро-
вель, замена внутренних ин-
женерных систем, ремонт 
систем газоснабжения и под-
вальных помещений, фунда-
ментов, устанавливаются об-
щедомовые узлы учёта по-
требления коммунальных 
ресурсов и полностью меня-
ется устаревшее лифтовое 
оборудование.
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 справочно
Ознакомиться с 
адресной програм-
мой капремонта МКД 
можно на интерак-
тивной карте Фонда 
капитального ремонта 
Подмосковья

листов и исследования в рам-
ках уже 2-го этапа диспансе-
ризации, смогут пройти и го-
рожане и жители Дмитров-
ского округа». 

Яхромский и Синьковский 
филиалы также проведут 11 и 
25 марта профилактические 

мероприятия и, при необхо-
димости, направят пациен-
тов на профильные консуль-
тации и исследования в Дми-
тров. Таким образом,  рас-
ширяется диагностический 
поиск сразу по нескольким 
направлениям, что позволит 

на порядок повысить эффек-
тивность профилактических 
мероприятий. 

11 и 25 марта, записавшись 
любым удобным способом: 
по телефону 122 или на реги-
ональном портале госуслуг, 
можно будет пройти: 
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Для точной 
диагностики 

– новейшее 
оборудование

Взрослым: диспансериза-
цию – общий и биохимиче-
ский анализы крови, ЭКГ, из-
мерение артериального и вну-
триглазного давления, мам-
мографию, флюорографию, 
анкетирование и консульта-
цию врача по медицинской 
профилактике. 

Женщинам: осмотр аку-
шерки, цитологическое об-
следование и, при наличии 
показаний, в этот же день 
осмотр и консультацию вра-
ча акшера-гинеколога, сдать 
мазок на жидкостную онко-
цитологию с ВПЧ-типирова-
нием для исключения онко-
цитологии шейки матки и 
УЗИ–исследование. 

Детям: профилактический 
медицинский осмотр (анализ 
крови и ЭКГ). 

Все категории при наличии 
показаний в эти же дни смо-
гут пройти консультации та-
ких специалистов, как: отори-
ноларинголог, офтальмолог, 
хирург, невролог, терапевт и 
педиатр.

•ТЕКСТ: АЛЕКСАНДРА ЛАВРОВА

Единый день диспансериза-
ции, День семейного здоровья 
и День женского здоровья с 
марта регулярно будут прохо-
дить по каждую вторую и чет-
вёртую субботы месяца. 

 «Наше решение основыва-
ется прежде всего на удобстве 
для граждан и эффективно-
сти по охвату онкоскринин-
гами, входящими в рамки 
диспансеризации, дмитров-
чан самого разного возраста, 
– прокомментировал глав-
ный врач Дмитровской боль-
ницы Александр Авакян. – В 
эти дни диспансеризацию для 
взрослых и профосмотры для 
детей, а также необходимые 
консультации узких специа-

ПРОФИЛАКТИКА  ]

ПРОВЕРИТЬ ЗДОРОВЬЕ  
В ОКРУГЕ ТЕПЕРЬ МОЖНО 
ПО СУББОТАМ
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«В своём послании к Феде-
ральному собранию прези-
дент России Владимир Влади-
мирович Путин отметил, что 
военнослужащие и их семьи 
должны быть в зоне постоян-
ного внимания. В Дмитров-
ском округе этому уделяется 
особое внимание. Наша задача 
– окружить заботой родствен-
ников мобилизованных жите-
лей округа, помочь им решить 
все возникающие вопросы. Мы 
всегда на связи – помогаем, ме-
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Глава Дмитровского окру-
га Илья Поночевный передал 
Орден Мужества семье погиб-
шего военнослужащего. 

Награда сержанту Вадиму Г. 
была присвоена посмертно за 
отвагу и самоотверженность, 
проявленные при исполне-
нии долга в зоне специальной 
военной операции.

Вадим был снайпером 
стрелкового отделения, имел 
статус ветерана боевых дей-
ствий. В 2002 году проходил 
военную службу в составе объ-
единенной группировки во-
йск сил по проведению контр-
террористической операции 
на территории Северо-Кавказ-
ского региона.

Семья героя не 
останется без 

внимания

ПАМЯТЬ ]

СЕМЬЕ ПОГИБШЕГО ВОЕННОСЛУЖАЩЕГО  
ИЗ ДМИТРОВА ВРУЧИЛИ ОРДЕН МУЖЕСТВА 
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лочей нет, всё имеет значение. 
Регулярно отправляем посыл-
ки бойцам – всё то, о чем они 
нас просят. Сегодня, в это не-
простое время, очень важно 
сплотиться и поддерживать 
друг друга. Убежден, наша сила 
в единстве», – сообщил Илья 
Поночевный.

•ТЕКСТ: АЛЕКСАНДРА ЛАВРОВА

Учрежден данный знак 
отличия и награда 

Указом Президента 
Российской Федерации

тря на преклонный возраст, 98 
лет, ветеран находится в добром 
здравии.  По его словам, армия 
сейчас экипирована и вооруже-
на намного лучше, чем в годы 
войны.  

Анатолий Семенович расска-
зал, как на фронте его верны-
ми друзьями были украинцы из 
Одессы, которые проявляли от-
вагу, мужество и лучшие чело-
веческие качества. Поделился 
он и тем, как до конца войны 
носил с собой Библию, найден-
ную случайно на задании. Хоть 
и б ыл атеистом, но верил, что 
книга его убережет от шальной 
пули. 

По окончании урока кадеты 
показали свои навыки в сбор-
ке-разборке автомата и пистоле-
та, а также вручили подарки во-
еннослужащим. Мужчины  оста-
вили свои автографы на россий-
ском триколоре в рамках акции 
«Новые времена – новые герои», 
проводимой в образовательных 
учреждениях округа.

Напомним, что уроки му-
жества в регионе проводят-
ся при поддержке губернато-
ра Московской области Андрея 
Воробьёва. 

В комплексном центре 
социального обслуживания 
и реабилитации «Дмитров-
ский» состоялась встреча 
участников специальной 
военной операции, находя-
щихся на лечении в санато-
рии Минобороны, и ветерана 
Великой Отечественной 
войны Анатолия Семеновича 
Хомича с кадетами Дмитров-
ской школы № 2. 

 [ ЕЛЕНА ЛЬВОВА

ФРОНТ КАЖДЫЙ ДЕНЬ
В начале встречи, прошедшей 

за чашкой чая, военные немно-
го рассказали о себе. Так, Алек-
сей принимает участие в СВО с 
самого начала и является коман-
диром штурмовой группы. Слу-
жил по контракту и заочно по-
лучил высшее образование, ре-
ализовав давнюю мечту, – стать 
офицером. Заместитель коман-
дира группы Роман также вою-
ет с первых дней. 

Еще один Роман был мобили-
зован по повестке санинструкто-
ром, его двоюродный брат Илья 
в первую волну мобилизации 
был направлен в десантные вой-
ска, где проходил срочную служ-
бу. Братья получили тяжелые ра-
нения при выполнении общего 
задания и вместе прошли не-
сколько госпиталей. 

Ребята смогли задать за-
щитникам любые вопросы – о 
школьной жизни, увлечениях, 
любимых фильмах и книгах и 
конечно, о боевых действиях.  

Бойцы рассказали о том, ког-
да боевой товарищ становится 
близким и родным человеком. 
Самое тяжелое испытание на 
передовой – терять своих люби-
мых друзей. «Работайте, братья» 
– эти слова полицейского, убито-
го боевиками в Дагестане, стали 
девизом для наших защитников.   

Мужчины поведали интерес-
ные случаи из фронтовой жиз-
ни. Так, в начале спецоперации 

Вера, дружба и любовь  
для нашей Победы

в окопы с украинской стороны 
прилетали холостые снаряды с 
надписью «Мужики, помогли, 
чем смогли», что говорит о том, 
что далеко не все военнослужа-
щие ВСУ поддерживают киев-
ский режим. 

Нередко к военным прибива-
ются домашние животные. Со-
баки стерегут свои опустевшие 
дома, прячутся перед обстрела-
ми, предупреждая бойцов, и в 
целом верно служат своим но-
вым хозяевам. 
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Современный 
танец это и 

спорт...

Мужчины отметили, что все 
они верующие. Многие обра-
щаются в веру уже на передо-
вой, так как в трудные минуты 
душа сама обращается к богу че-
рез слова и молитвы. Вспомнили 
случай, как жизнь солдата спас-
ли живые помощи, которые он 
вложил в каску перед боем. За-
щита была разбита вдребезги, 
но боец не пострадал. Иначе как 
чудо это не назовешь.     

Защитники поблагодарили 
ребят за письма и рисунки, ко-

  мнение 
Егор РЯБОВ, ученик 7 класса школы № 2:

– Очень интересная встреча, узнал много нового, напри-
мер, что такое «за ленточкой» и «333». Первое означает 
передвигаться вглубь территории Украины, второе 
– общую команду для всех артиллерийских орудий. С 
детства интересуюсь военной темой. У меня отец служил 
срочную в военно-морском флоте, много рассказывал об 
этом. Двоюродный брат также учится в военном учили-
ще. И я тоже планирую в будущем стать военным. 

торые поддерживают мораль-
ный дух и напоминают о доме 
и родных. Один из бойцов рас-
сказал, как в одном из писем ше-
стилетний ребенок попросил по-
звонить ему, указав номер теле-
фона. Желание было исполне-
но, мальчишка был в полном 
восторге. 

«Мощи российской армии 
достаточно, чтобы пройти всю 
Украину, но мы не использу-
ем полный потенциал. Какие 
бы страны ей не помогали, рус-
ских не победить. Непонятно, за-
чем они воюют», – подвели итог 
встречи защитники. 

В ГОДЫ ВОЙНЫ
Охотно поделился своими 

воспоминаниями и Анатолий  
Семенович Хомич, служивший 
в танковом десанте, прошагав-
ший за 11 месяцев пол-Европы 
и дошедший до Берлина, где по-
лучил тяжелое ранение. Несмо-

СЛУЖУ ОТЕЧЕСТВУ! ] Участники СВО пообщались с 
ветераном Великой Отечественной войны и кадетами

Три поколения 
защитников 

Отечества
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та «Классика: история и совре-
менность» мы решили открыть 
именно здесь. 2023 год указом 
президента России Владимира 
Путина объявлен годом Сергея 
Рахманинова. Юбилей велико-
го русского композитора отме-
чается не только в России, но 
и за рубежом. Также этот кон-
церт – дань уважения к замеча-
тельному педагогу, музыканту 
Даниилу Шафрану, легенде со-
ветской эпохи, человеку, кото-
рый посвятил свою жизнь ста-
новлению виолончельной му-
зыки в нашей стране. Вот такое 
двойное посвящение проекта, 
– рассказала президент центра 
кинофестивалей и междуна-
родных программ, заслужен-
ный деятель искусств РФ Татья-
на Шумова.

–Концерт необычен тем, что 
виолончель и произведения, на-
писанные для этого инструмен-
та, нечасто звучали на этой сце-

 1 марта в Дмитрове дан старт 
I этапу социокультурного феде-
рального проекта «Классика: 
история и современность».

Концерт виолончельной му-
зыки посвящен 150-летию со 
дня рождения великого рус-
ского композитора Сергея Рах-
манинова и 100-летию со дня 
рождения выдающегося отече-
ственного виолончелиста и пе-
дагога Даниила Шафрана.

Площадкой для проведения 
мероприятия стал центральный 
дворец культуры «Созвездие», 
где в исполнении лауреатов все-
российских и международных 
конкурсов Бориса Андрианова 
(виолончель), Анны Кошкиной 
(виолончель) и Марата Мансы-
рева (фортепиано) прозвучали 
произведения Сергея Рахмани-
нова, Астора Пьяццоллы, Дми-
трия Шостаковича и других зна-
менитых русских и зарубежных 
композиторов.

Почетными гостями в этот 
день стали бойцы из СВО, ко-
торые проходят реабилита-
цию после ранений в Дмитров-

не. Мы специально попросили 
сделать красивый свет, убрать 
микрофоны, чтобы зрители ус-
лышали живое звучание. И от-
крыли для себя всю красоту 
виолончели, а мы сделаем для 
этого все возможное. Исполним 
произведения, которые помогут 
показать разные эпохи, разные 
стили, разное звучание, – отме-
тил лауреат госпремии, заслу-
женный артист России Борис 
Андрианов.

Организаторами меропри-
ятия являются министерство 
культуры РФ и центр кинофе-
стивалей и международных 
программ при поддержке адми-
нистрации Дмитровского город-
ского округа.

В текущем году проект «Клас-
сика: история и современность» 
реализуется в шесть этапов: 
в Московской, Воронежской, 
Псковской, Тверской, Туль-
ской областях. «Заключитель-
ным аккордом» проекта станет 
гала-концерт в Москве, в кото-
ром выступят участники «путе-
шествия по России».

•ТЕКСТ: ДАРЬЯ СМИРНОВА

КУЛЬТУРА ]

ЗВЕЗДЫ ВИОЛОНЧЕЛИ ДЛЯ ДМИТРОВЧАН
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Замечательный 
подарок нашим 

любителям музыки 
и гостям округа

вая грамотность» – сформиро-
вать правильные установки 
финансового поведения. Хотя 
бы на самом начальном уров-
не. И меня очень порадовали 
юные школьники, которые 
очень легко воспринимали ин-
формацию, которую я им да-
вала, и представили интерес-
ные проекты на финансовую 
тему», – поделилась Катерина 
Вёдрова, заместитель заведую-
щего отделом обеспечения де-
ятельности Организационно- 
аналитического управления 
Министерства экономики и 
финансов Московской области.  

Она также отметила, что в 
регионе с 1 по 31 марта прой-
дет конкурс «В мире финансов» 
для школьников и учащих-
ся колледжей, проводимый в 
рамках межрегионального фе-
стиваля культуры и грамотно-
сти в Подмосковье. На конкурс 
принимаются рисунки, комик-
сы, видеоролики. Подробную 
информацию можно найти на 
сайте министерства. 

Уроки финансовой гра-
мотности в Синьковской 
школе № 2 провели пред-
ставители министерства 
экономики и финансов 
Московской области и 
Центрального банка Рос-
сийской Федерации. 

 [ ЕЛЕНА ЛЬВОВА

ШКОЛЬНЫЙ 
ВИДЕОБЛОГ
Выбор Синьковской школы 

№ 2 в качестве площадки для 
проведения занятия был неслу-
чайным. Учащиеся 10 класса, 
изучающие с начала этого учеб-
ного года финансовую грамот-
ность, создали видеоблог, в кото-
ром рассказывают об азах управ-
ления денежными средствами 
на примере литературных обзо-
ров группы «Финансовое просве-
щение». Отснятые ролики ребя-
та выкладывают в социальную 
группу школы «В контакте».

«На одном из уроков нам 
предложили придумать инте-
ресную идею для уроков и мы, 
проведя мозговой штурм, ре-
шили создать свой микроблог 
и просвещать людей. Сначала 
мы делали это для себя и шко-
лы, но со временем наша идея 
стала масштабной, мы приду-
мываем роли, учимся держать-
ся перед камерой, пишем сцена-
рий и это очень увлекательно. 
Уже составили план на ближай-
шие месяцы, будем продол-
жать съёмки», – рассказали де-
сятиклассники Глеб Соколов и 
Глеб Панкрашов. 

«Ребята из Новосиньково ве-
дут замечательный блог, приду-
мав современный формат и лег-
кую игровую подачу, что заин-
тересовывает аудиторию. Мы 
поддерживаем инициативы, 
прививающие основы финансо-
вой культуры, и сегодня поощ-
рим ребят подарками», – расска-
зал эксперт Центрального банка 
РФ Александр Крылатых. 

Кстати, он провел урок для 
учеников 10 класса, на котором 
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Простые советы  
от тех, чья 

профессия – 
финансы

Лайфхаки для юных 
финансистов

тиклассников интерактив-
ный урок по финансовой 
грамотности. 

Ребятам рассказали о фор-
мировании бюджета и его ви-
дах, как посчитать расходы, на-
учили планировать свои траты 
и даже экономить. В ходе уро-
ка дети, разбившись на коман-
ды, нарисовали рисунки, изо-
бразив ту тему, которая понра-
вилась им больше всего.

Одной из команд удалось 
сделать композицию с макси-
мальным количеством финан-
совых операций.  Пятиклашки 
изобразили бюджет студента и 
отметили, что он имеет допол-
нительный доход в виде вечер-
них подработок, копит, инве-
стирует и регулярно платит на-
логи за свое имущество, в том 
числе автомобиль.

«Задача нашего общего с Бан-
ком России проекта «Финансо-

  мнение 
Елизавета БУЛАТОВА, 
ученица 5 класса:

–Финансы – это сложная 
тема, очень интересно, 
когда есть возможность 
изучать ее, используя 
игру. Сегодня было инте-
ресно и познавательно. 
Во время урока у меня 
даже возникло несколь-
ко вопросов, которые 
можно будет обсудить с 
родителями.

  мнение 
Дарья ТАРАСОВА, ученица 10 класса:

– В презентации, которую мы увидели сегодня, были 
охвачены многие из тем, к которым мы часто обраща-
емся в жизни. Финансы надо тратить разумно, а с этим 
часто возникают проблемы. Я узнала интересную и 
полезную информацию о лайфхаках, как можно быстро 
сэкономить. Мне понравились и приложения, с которы-
ми нас познакомили, они помогут сравнить цену на 
товар, структурировать семейный бюджет.

ОБРАЗОВАНИЕ ] Как 
разумно тратить деньги 
и как их экономить?   
Об этом и многом  
другом рассказали 
школьникам округа

рассказал о планировании дохо-
дов и расходов, выборе инстру-
ментов, финансовой подушке 
безопасности, инвестировании 
своих средств и как уберечься от 
мошенников.    

ИГРА ДЛЯ 
ПЯТИКЛАССНИКОВ
Представитель министер-

ства экономики и финансов 
Московской области Катери-
на Ведрова провела для пя-

ском округе, а также семьи 
военнослужащих. 

С приветственным словом к 
зрителям обратился глава Дми-
тровского городского округа 
Илья Поночевный.

– Прекрасная традиция встре-
чать в нашем городе звезд ми-
ровой величины. Замечатель-
ные артисты через музыку да-
рят дмитровчанам свое тепло, 

энергию, – сказал глава муни-
ципалитета. – Благодарю ми-
нистерство культуры РФ, центр 
кинофестивалей и международ-
ных программ в лице Татьяны 
Шумовой и компанию «Кино-
фокус» за прекрасный подарок. 
Приезжайте к нам ещё!

– Нас всегда тепло принима-
ют в Дмитрове, нас здесь лю-
бят и ждут. Новый сезон проек-
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В диктанте приняли участие 
депутат фракции «Единая Рос-
сия» в Совете депутатов Дми-
тровского округа Александра 
Нечай, команда «Молодой Гвар-
дии», представители управля-
ющих компаний, сотрудники 
МБУ «ЖКХ и благоустройство», 

С 13 февраля по 14 апре-
ля 2023 года партия «Единая 
Россия» проводит всероссий-
скую акцию «Диктант ЖКХ», 
которая позволит каждому 
участнику проверить и улуч-
шить свои знания в жилищ-
но-коммунальной сфере.  

Первого марта 2023 года 
по всей стране прошла серия 
очных диктантов как для ак-
тивистов в сфере ЖКХ, так 
и для всех желающих. В на-
шем округе «Диктант ЖКХ», 
который поддержало ми-
нистерство жилищно-ком-
мунального хозяйства Мо-
сковской области,  прошел 
в Дмитровской центральной 
библиотеке. Открыли меро-
приятие представители пре-
зидиума регионального сове-

се всех изменений и не дать 
обмануть себя недобросовест-
ным поставщикам коммуналь-
ных услуг и управляющих ком-
паний. Благодарю представите-
лей управляющих компаний 
и «ЖКХ и благоустройство» за 
разъяснения по вопросам, по-
являющимся в ходе тестирова-
ния, а также приглашаю всех 
желающих проверить свои зна-
ния в сфере ЖКХ онлайн», –  
рассказала Александра Нечай.  

В этой акции может принять 
участие любой гражданин Рос-
сии, ее проведение поддержи-
вает Минстрой 
России и НП 
«ЖКХ Контроль». 
Пройти тест мож-
но и на портале 
«Школа ЖКХ». 

•ТЕКСТ: АЛЕКСАНДРА ЛАВРОВА

а также старшеклассники лицея 
№4. Диктант прошел в рамках 
партийных проектов «Школа 
Грамотного Потребителя», «Жи-
тели МКД» и «Городская среда».

«Диктант ЖКХ» проводит-
ся впервые. Его задания состо-
ят из 30 вопросов по управле-
нию многоквартирным домом, 
предоставлению услуг ЖКХ, 
защите прав потребителей в 
этой сфере. По итогам успеш-
но пройденного теста каждый 
участник получает электрон-
ный сертификат. 

«Сейчас очень важно разби-
раться в этой теме, быть в кур-

В ПАРТИЯХ И ДВИЖЕНИЯХ ]

БОЛЕЕ 100 ЧЕЛОВЕК НАПИСАЛИ «ДИКТАНТ ЖКХ»  
В ДМИТРОВСКОЙ ЦЕНТРАЛЬНОЙ БИБЛИОТЕКЕ  

та сторонников партии «Еди-
ная Россия» Московской об-
ласти Антон Колмыков и 
местного политического со-
вета партии «Единая Россия» 
Дмитровского округа, ди-
ректор библиотеки Зинаида 
Злотникова. 

Знать сферу ЖКХ сейчас - 
насущная необходимость
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Кадетский бал, состо-
явшийся накануне Дня 
защитника Отечества, 
собрал более 450 участни-
ков. В этом году он прошел 
в пятый раз и был приу-
рочен к муниципальной 
военно-спортивной игре 
«Пока мы едины, мы непо-
бедимы!».   

 [ ЕЛЕНА ЛЬВОВА

В ЛУЧШИХ ТРАДИЦИЯХ
Патриотическое меропри-

ятие, направленное на попу-
ляризацию традиций русско-
го офицерства и приобщение 
подрастающего поколения к 
славной истории России, было 
проведено управлением обра-
зования на высоком уровне и 
в лучших традициях кадетских 
балов.

Участниками праздника му-
жественности, красоты и гра-
ции стали воспитанники ка-
детских классов, обучающиеся, 
юнармейцы общеобразователь-
ных организаций Дмитровско-
го округа. Прибыли на бал и 
почетные гости: участники 
специальной военной опера-
ции, проходящие реабилита-
цию в санатории Миноборо-
ны, представители войсковых 
частей, участники локальных 
войн. 

Открыли бал своим безу-
пречным исполнением поло-
неза воспитанники центра до-
полни тельного образования 
«Фиеста». Глядя на них, все 
остальные ребята заряжались 
положительными эмоциями 
и желанием продемонстриро-
вать свои таланты. 

В АТМОСФЕРЕ 
ПРАЗДНИКА
С приветственным сло-

вом и наилучшими пожела-
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ниями обратились к учащим-
ся заместитель главы админи-
страции Дмитровского округа 
Юрий Жаворонков и началь-
ник управления образования 
Татьяна Малинникова. «Мы 
хотим этим замечательным 
праздником поздравить всех 
мужчин: и присутствующих в 
этом зале, и находящихся за 
ленточкой, и наших юношей, 

которые вырастут настоящими 
защитниками и семьи, кото-
рые ждут своих солдат домой. 
Сегодня замечательная атмос-
фера и мы видим ваши искря-
щиеся глаза, добрые улыбки, 
волнение. Это так прекрасно и 
значит, что всё, что мы делаем, 
для вас важно», – сказала Татья-
на Малинникова, обращаясь к 
ребятам.  

Юрий Николаевич и Татья-
на Владимировна вручили бла-
годарности министерства обра-
зования Московской области и 
благодарственные письма гла-
вы округа педагогам, отличив-
шимся в развитии кадетского 
и юнармейского движений. 

Поприветствовали ребят 
представители санатория Ми-
нобороны. Они поблагодарили 
за приглашение, отметили, что 

испытывают радость, глядя на 
счастливые лица ребят, и при-
няли участие в церемонии на-
граждения благодарственными 
письмами управления образо-
вания отличившихся кадетов, 
участников военно-патриоти-
ческих клубов, Российского 
движения детей и молодежи, 
юнармейцев.     

В ВИХРЕ ТАНЦА
После теплых напутствий, 

свое мастерство в исполнении 
вальса, падеграса, мазурки, 
русского лирического танца, 
контраданса, польки и других 
танцев продемонстрировали 
ученики городских и сельских 
школ округа.  Ребята показали 
сольные и общие номера.   

Патриоти-
ческие  

мероприятия  
в образовательных 

организациях региона 
проводятся при под-

держке Министерства 
образования  
Московской  

области

СЛУЖУ ОТЕЧЕСТВУ! ] В парке 
«Экстрим» состоялся кадетский 
бал «Отечества достойные сыны»

Учащиеся Деденевской шко-
лы Александр Дадаев и Анаста-
сия Ким исполнили несколько 
танцев. В отличие от Саши, На-
стя побывала на балу впервые 
и получила массу положитель-
ных впечатлений. 

«Наш 10 класс соединили 
с кадетским и теперь я при-
нимаю участие во всех кадет-
ских мероприятиях, и мне это 
очень нравится. На балу не-
сколько волнительно, но за-
мечательная атмосфера, будто 
мы перенеслись в 18-19 века. 
Очень завораживающе, неза-
бываемо и красиво», – подели-
лась участница.  

Кульминацией бала стали 
песня «Россия, вперед!», тради-
ционные автографы военнос-
лужащих из санатория на зна-
мени и вручение им подарков.

Более 
450

ШКОЛЬНИКОВ
приняли участие  

в кадетском бале

Как и два века 
назад, дамы 

великолепны и 
слегка взволнованы

Будущий офицер 
обязан уметь 

танцевать

Праздник мужественности, 
красоты и грации
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Интерактивные програм-
мы, различные активно-
сти, весёлые игры со ско-
морохами, аттракционы, 
ростовые куклы и многое 
другое ждали гостей и жи-
телей округа на террито-
риях Музея-заповедника 
«Дмитровский кремль», 
городских парков, домов 
культуры и центров куль-
турного развития. 

 [ ЕЛЕНА ЛЬВОВА

В МУЗЕЕ УГОЩАЛИ 
БЛИНАМИ
На территории Музея-за-

поведника «Дмитровский 
кремль» Масленицу праздно-
вали пять дней – со среды до 
воскресенья. Каждый день на 
оборудованной для Маслени-
цы площадке у музейно-выста-
вочного комплекса сотрудни-
ки музея в русских народных 
костюмах проводили интерак-
тивные программы.  

Кульминацией масленичной 
недели стала пятничная про-
грамма «Душа моя Маслени-
ца», которая порадовала каж-
дого участника красочным дей-
ством и атмосферой старинно-
го русского праздника с его 
особенностями, традициями и 
колоритом. 

С полудня и до вечера 24 
февраля гостей встречали крас-
ны девицы да добры молодцы. 
Все веселились от души: води-
ли хоровод, играли, соревнова-
лись в ловкости, пели и пляса-
ли вместе с ансамблем «Дми-
тровские узоры», а также 
познакомились с традици-
ями встречи и проводов 
Масленицы. 

Украшением праздни-
ка стали выступления 
ансамбля народной 
песни «Дуняша FOLK» и 
оперной певицы Кри-
стины Логацкой. В кон-
церте прозвучали рус-
ские народные песни, 
плясовые и лириче-
ские композиции.

И какая же Масле-
ница без блинов! В те-
чение всего дня у каж-
дого была возможность 
выпить ароматного горячего 
чая и отведать вкусных бли-
нов, которые сотрудники уч-
реждений округа испекли в 
рамках акции «Щедрая душа». 
Более 1500 блинов, которые 
раздавали бесплатно, с удо-
вольствием уплетали и взрос-
лые, и дети. 

А в здании музейно-выста-
вочного комплекса дмитров-
ские мастерицы представили 
гостям свои лучшие авторские 
работы: одежду и аксессуары, 
сувениры и сладости, а также 
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Зажигательные 
номера 

представили 
на празднике 

работники 
культуры округа

го дворца культуры «Созвездие».  
Участники праздника смогли 
попробовать себя в традицион-
ных масленичных забавах и со-
стязаниях. Каждый смог испы-
тать свою силу, ловкость и сме-
калку. А интерактивные зоны с 
аниматорами и угощение бли-
нами подарили самым малень-
ким дмитровчанам  незабывае-
мые и яркие эмоции.

Завершились масленичные 
гуляния зрелищным представ-
лением коллектива огненно-
го шоу из Яхромы «Поколение 
огня». 

ВЕСЕЛИЛИ СКОМОРОХИ
В традиционных масленич-

ных гуляниях в рамках проекта 
«Зима в Подмосковье» в яхром-
ском парке имени И.А. Лями-
на, что прошли в минувшее 
воскресенье, приняли участие 
1200 человек.  

Интересную и насыщенную 
программу подготовили твор-
ческие коллективы учрежде-
ний культуры из Яхромы, Деде-
нево, Подъячево, Некрасовско-
го, Новосиньково и Подосинок. 

Жители и гости Яхромы про-
водили зиму и по традиции 
встретили весну народными гу-
ляниями, зажигательными тан-
цами и веселыми играми. Раз-
влекали почтеннейшую публи-
ку яркие и веселые скоморохи. 

Все присутствующие зрители 
с большим удовольствием по-
смотрели театрализацию «Сол-
нечная Масленица», а также 
перетягивали канаты, метали 
блины, состязались в соревно-
ваниях на скорость и ловкость. 

Как и в Дмитрове, яркое экс-
тремальное фаер-шоу подари-
ли зрителям участники коллек-
тива под руководством Романа 

ОБЫЧАИ И ТРАДИЦИИ ]  На прошлой неделе в Дмитровском 
округе в рамках проекта «Зима в Подмосковье» 
широко и ярко прошли масленичные гуляния

Скоморохи, огонь  
да вкусные блины 

многое другое. 
Взрослые и дети 

остались очень до-
вольными, потому 

что каждый нашел 
себе подарок по душе. 

 «Мы каждый год приез-
жаем в Дмитров на Маслени-
цу, к родственникам, и нам 
очень нравится. Здесь особен-
ный местный колорит. Не так 
шумно и многолюдно, как в 
Москве. Всегда интересные 
и яркие программы, конкур-
сы, игры, раздача бесплатных 
блинов. Сегодня мы побыва-
ли на Масленице у музея. Дети 
в полном восторге! Домой уез-
жать не хотят», – поделилась 
жительница Москвы Ольга 
Петрова. 

ПОЗДРАВЛЕНИЕ  
ОТ ГЛАВЫ

В минувшую субботу масле-
ничные гуляния в парке культу-
ры и отдыха «Березовая роща» 
собрали почти 2000 человек. 

Заместитель главы админи-
страции Дмитровского округа 
Елена Виноградова  передала 
теплые приветствия от главы 
округа Ильи Поночевного  и 
пожелала всем  отличного от-
дыха на свежем воздухе, пози-

тивного настроения, бодрости 
духа и успехов во всём.

Программа праздника была 
подготовлена силами творче-
ских коллективов центрально-

Масленица - это всегда 
веселье и множество 

конкурсов на скорость, 
ловкость и силу

 комментарий
Светлана КОРШУНОВА, 
генеральный директор 
Музея-заповедника 
«Дмитровский кремль»:

– Доброй традицией 
стало угощение жителей 
и гостей города вкусны-
ми блинами, специально 
испечёнными сотрудни-
ками Музея-заповедника 
«Дмитровский кремль». 
К блинам предлагалось 
домашнее варенье и 
другие сладости, а также 
ароматный чай. В этом 
году к благотворительной 
акции музея присоеди-
нились кафе «Вишнёвый 
сад», гриль-бар «Бегемот 
и мышь», кондитерская 
«Сладкое настроение» и 
Дмитровский техникум, 
так что угощения хватило 
всем желающим! Кроме 
традиционных блинов для 
гостей и жителей нашего 
города целый день музей 
проводил познаватель-
ные и развлекательные 
программы, концерты и 
экскурсии!

Более  

12 тыс.
ЧЕЛОВЕК

приняли участие  
в масленичных гуляниях  

в Дмитровском  
округе
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Ветеран локальных кон-
фликтов Андрей (фамилию 
он решил не раскрывать) 
начал осваивать технику 
катания на доске для сно-
уборда. В горнолыжном 
клубе Леонида Тягачева 
в Дмитровском городском 
округе открылась школа 
«Вызов Чемпиона» для 
людей с ограниченными 
возможностями и полу-
чивших ранения военнос-
лужащих.

 [ ЕВГЕНИЙ РОЙ

ВЫЗОВ БРОШЕН!
Уроженец Подмосковья, Ан-

дрей всю свою сознательную 
жизнь служил в армии и, не-
смотря на потерю левой ноги в 
одном из военных конфликтов 
за пределами страны, продол-
жает службу в Вооруженных 
силах России. Не боится новых 
вызовов, связанных с освоени-
ем опасного даже для здоровых 
людей спорта. 

«Мы – молодые киборги! Нам 
не привыкать к испытаниям, 
даже в так называемое мир-
ное время. Я и мои товари-
щи только рады попробо-
вать свои силы на этих дми-
тровских лыжных склонах», 
– рассказал Андрей.

НАЧИНАЕМ  
С МАЛОГО
В открытии горнолыжной 

школы «Вызов Чемпиона» при-
няло участие десять ветеранов 
локальных военных конфлик-
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Мы – молодые 
киборги!
СИЛЬНЫЕ ДУХОМ ] Ветеран боевых действий 
осваивает сноуборд  в горнолыжной 
школе в городском Дмитровском округе

тов с поражением 
опорно-двигатель-
ного аппарата. Ин-

структоры школы вы-
брали для первой тре-

нировки детскую, самую 
небольшую горку. Военнос-

лужащие, действующие и за-

пасники, начали с азов сноу-
бординга и горных лыж.

Программы реабилитации 
людей с ограниченными воз-
можностями разрабатываются 
при поддержке Министерства 
здравоохранения Московской 
области.

Это победа!  
Над 

обстоятельствами  
и над собой

Технический 
контроль протеза -  

на всех этапах 
тренировок 
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  мнение 
Андрей, ветеран  
локальных конфликтов,  
начинающий сноубор-
дист:

– До ранения и ампу-
тации я много зани-
мался спортом: легкая 
атлетика, увлекался 
рукопашным боем. И 
сейчас вернуться в 
спорт, да еще и новые 
для себя дисциплины – 
это шикарно! Спасибо 
большое ребятам, орга-
низовавшим эту школу. 
Отличная идея!

 справочно
Горнолыжную школу 
«Вызов Чемпиона» со-
здал спортивно-адаптив-
ный центр «Орто-Спорт». 
Участники первого набо-
ра проведут испытания 
отечественных спортив-
ных протезов от компа-
нии «Анатомикс», пред-
назначенных для занятий 
экстремальными видами 
спорта: горными лыжами, 
сноубордом, вейкбордом, 
мотокроссом.

Современная техника 
позволяет вернуться 

к нормальным 
радостям жизни

Современная техника 
позволяет вернуться  

к нормальным  
радостям жизни

Наши «долголеты» 
оказались очень 

способными учениками

Дмитровский централь-
ный дворец культуры «Со-
звездие» в своей творческой 
мастерской организовал ма-
стер-класс по рисованию для 
участников проекта «Активное 
долголетие».

Опытный преподаватель по-
знакомил их с новой техни-
кой рисования «по сырому». 
Результатом проведенного за-
нятия стали уникальная твор-
ческая работа, выполненная 
своими руками, улыбка радо-
сти и удивление собственным 
способностям.

Благодаря проекту «Актив-
ное долголетие» люди старшего 
возраста находят себе занятия 
по душе. Это танцы, хоровое 
пение, занятия творчеством, 
скандинавская ходьба, обуче-
ние компьютерной грамотно-
сти и даже изучение иностран-
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тивный образ жизни. Начать 
можно с любой активности, 
постепенно выбрав себе заня-
тие по душе.

«Начиная с нового года, я не 
пропустила ни одного заня-
тия творчеством. За это вре-
мя мы с преподавателем ос-
воили много разных техник. 
Дома можно уже собственную 
выставку открывать. Мне нра-
вится теплая домашняя атмос-
фера в клубе. Руководитель 
очень терпелив и внимате-
лен к нам. До этого я никог-
да в жизни не рисовала, а те-
перь бегу на все занятия. Спа-
сибо, что есть такая возмож-
ность не сидеть дома, а жить 
полной жизнью», – подели-
лась Любовь Егоровна, кото-
рая приезжает на занятия из 
деревни Кончинино.

Губернаторский проект «Ак-
тивное долголетие» реализу-

ется с 2019 года. Задача – вов-
лечь пожилых людей в твор-
чество, занятия физкульту-
рой, получение новых знаний 
и навыков. Как показало вре-
мя, активных граждан при-
бавляется с каждым днем, а 
их жизнь становится более 
насыщенной.

•ТЕКСТ: АЛЕКСАНДРА ЛАВРОВА

Усердие и чувство  
прекрасного – вот что 

объединяет наших 
художников

ных языков. Причем все заня-
тия бесплатные. 

Клуб «Активное долголе-
тие» открыт в каждом му-

ниципалитете для того, что-
бы люди старшего поколе-
ния могли реализовывать 
свои способности и вести ак-

СЕРЕБРЯННЫЙ ВОЗРАСТ ] 

В ЦДК «СОЗВЕЗДИЕ» ПРОШЕЛ МАСТЕР-КЛАСС ДЛЯ ЛЮДЕЙ СТАРШЕГО 
ПОКОЛЕНИЯ В РАМКАХ ПРОЕКТА «АКТИВНОЕ ДОЛГОЛЕТИЕ»
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Вместе  
на лыжне
ДЕТСКИЙ СПОРТ] «Лыжня  
здоровья» стала визитной 
карточкой юниорского  
лыжного спорта нашего округа

ГОРОДСКОЙ ОКРУГ

– Передаю всем огромный 
привет, очень хотел приехать, 
не получилось по датам, прино-
шу свои искренние извинения. 
Сейчас нахожусь в Азии по об-
мену опытом, в тренерской ка-
рьере пока временная пауза. 
Скучаю по Дмитрову и обещаю, 
что обязательно со всеми встре-
чусь, – написал в своем сообще-
нии Роман Петушков.

На финише каждый участник 
получил памятную медаль и ди-
плом, а затем на церемонии на-
граждения были отмечены по 
пять лучших спортсменов в ка-
ждой возрастной группе. Ребя-
там были вручены медали, гра-
моты, сладкие призы и подар-
ки от спонсоров. Организаторы 
приготовили для спортсменов 
вкусные угощения и горячий 
чай.

Среди дмитровчан победите-
лями лыжной гонки стали Ма-
рия Красненкова, Тимур Крас-
ненков и Михаил Двиняников, 
серебряными призерами – Таи-
сия Нагнитченко, Марк Хмылов 
и Андрей Конюков, бронзовы-
ми – Марьяна Рудакова, Верони-
ка Фокеева, Ульяна Красненко-
ва, Андрей Куприянов и Ники-
та Новик.

24 февраля завершился ре-
гулярный чемпионат женской 
хоккейной лиги, после чего 
определились все пары перво-
го раунда серии плей-офф.

Заключительные матчи ре-
гулярки хоккеистки «Торна-
до» провели на домашнем льду 
в Дмитрове против команды 
«КРС Шеньчжэнь». На тот мо-
мент «Торнадо» уже обеспечи-
ло себе пятое место в турнир-
ной таблице. А вот соперницы 
вели борьбу за шестое место и 
в итоге им это удалось.

Первый матч завершился 
уверенной победой хозяек пло-
щадки – 7:3. После первого пе-

риода счет был ничейным – ко-
манды обменялись результа-
тивными бросками. Во второй 
двадцатиминутке «Торнадо» 
вышло вперед – 4:2. В третьем 
периоде хозяева забросили три 
шайбы против одной у их со-
перниц, установив окончатель-
ный счет матча. В составе «Тор-
надо» стоит отметить Нину Пи-
рогову, отметившуюся асси-
стентским хет-триком.

В ответном матче основ-
ное время завершилось вни-
чью 6:6, а в овертайме побед-
ный гол забросили гости, взяв 
тем самым реванш за пораже-
ние накануне. В составе «Тор-
надо» в этом матче хет-трик на 

рушениями опорно-двигатель-
ного аппарата из города Темни-
кова, Республики Мордовия. Ре-
бята соревновались наравне со 
всеми и доказали, что несмотря 
на ограничения по здоровью, их 
сила духа и возможности благо-
даря упорству и желанию без-
граничны, – рассказал Федор 
Смирнов.

МЕДАЛЬ КАЖДОМУ
Напомним, что семь лет назад 

главному тренеру паралимпий-
ской сборной России по лыж-
ным гонкам и биатлону Ирине 
Громовой пришла идея органи-
зовать инклюзивную гонку для 
детей под патронажем знамени-
тых паралимпийцев.

– На Паралимпиаде в Сочи в 
2014 году дмитровчанин Роман 
Петушков завоевал шесть золо-
тых медалей в лыжных гонках 
и биатлоне. Роман – уникаль-
ный спортсмен, Дмитрову есть 
кем гордиться, – отметил Федор 
Смирнов.

Накануне гонки Роман Пе-
тушков пожелал удачи всем 
участникам «Лыжни здоро-
вья». К сожалению, он не смог 
лично присутствовать на 
соревнованиях.

В 1/4 финала розыгрыша Куб-
ка женской хоккейной лиги 
команды сыграют до двух по-
бед. Первые матчи состоятся 
на площадке команд с более 
низким номером посева, вто-
рые и, если потребуется, тре-
тьи – на аренах клубов, заняв-
ших по итогам первого этапа 
места с первого по четвёртое.

2 марта в Воскресенске со-
стоится первый матч плей-офф 
между «Агиделью» и «7.62». Вто-
рой матч пройдет 5 марта уже 
на площадке «Агидели». Там 
же, если потребуется, 6 марта 
состоится решающая встреча.

«Бирюса» и «Белые Медведи-
цы» начнут плей-офф 2 марта в 
Челябинске. А следующие мат-
чи состоятся 5 и 6 (если потре-
буется) марта в Красноярске.

«Динамо-Нева» сыграет с 
«КРС Шэньчжэнь» 3 марта в 
Мытищах, а затем серия пере-
едет в Санкт-Петербург – 6 и 7 
(если понадобится) марта.

«Торнадо» стартует в плей-о-
фф на своей площадке в Дми-
трове 3 марта, начало в 17.00. 
Следующие матчи пройдут на 
площадке «Торпедо» в Нижнем 
Новгороде 6 и 7 (если потребу-
ется) марта.

•ТЕКСТ: ДАРЬЯ СМИРНОВА
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В хоккей 
прекрасные 

дамы играют 
ничуть не хуже 

настоящих 
мужчин

В центре зимних видов 
спорта состоялась тра-
диционная детская спор-
тивная гонка «Лыжня 
здоровья» на призы За-
служенного мастера спор-
та, шестикратного чемпи-
она Паралимпийский игр в 
Сочи-2014, дмитровчанина 
Романа Петушкова.

 [ ОЛЬГА ПЯТИКРЕСТОВСКАЯ

ДВИЖЕНИЕ –  
ЭТО ЖИЗНЬ
Соревнования проводятся 

при поддержке фонда «Единая 
страна». На старт вышли более 
двухсот участников из общеоб-
разовательных и дошкольных 
учреждений, спортивных школ 
Московской области и Москвы. 
Юные лыжники соревнова-
лись на дистанциях протяжен-
ностью 300, 500, 1000 и 1500 ме-
тров в зависимости от своего 
возраста.

Участников «Лыжни 
здоровья» приветство-
вали президент фон-
да «Единая страна», За-
служенный мастер спор-
та России, шестикратный 
паралимпийский чемпион по 
лыжным гонкам Сергей Шилов, 
начальник управления физиче-
ской культуры и спорта адми-
нистрации Дмитровского город-
ского округа Михаил Сентюрин, 
депутат местного Совета депута-
тов Денис Успехов.

– Традиционно проводим 
эти соревнования, цели и 
задачи прежние – привле-
чение детей к здорово-
му образу жизни, к дви-
жению через лыжный 
спорт. Сейчас на терри-
тории нашей страны про-
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водится множество различных 
стартов. Если раньше наши ве-
дущие спортсмены в основ-
ном соревновались за рубе-
жом, то сейчас у наших жите-
лей есть возможность видеть 
их на Родине, пообщаться. Мо-

лодое поколение всегда 
рядом, стремится и хо-
чет быть похожим на 
именитых спортсме-
нов. Это тоже допол-

нительный стимул для 
подрастающего поколе-

ния, – рассказал Сергей Шилов.

БЕЗГРАНИЧНЫЕ 
ВОЗМОЖНОСТИ
По словам советника прези-

дента фонда «Единая страна» Фе-
дора Смирнова, в Дмитрове при 
поддержке министерства физи-
ческой культуры и спорта Мо-
сковской области состоялся 9-й 
этап инклюзивной гонки «Лыж-
ня здоровья», которая проходит 
в 12 городах.

– Смысл наших стартов в 
том, чтобы наряду со здоровы-
ми, в них участвовали и дети с 
ограниченными возможностя-
ми здоровья. Сегодня на старт 
вышли воспитанники детского 
дома-интерната для детей с на-

С детства на 
лыжне. Рекордов 

никто не обещает, а 
вот здоровье точно 

будет крепким

Спортивного азарта –  
не ме ньше чем у 

взрослых.  
А мастерство придёт

ХОККЕЙ ] 

НА СТАРТЕ ПЛЕЙ-ОФФ «ТОРНАДО»  
СЫГРАЕТ С НИЖЕГОРОДСКИМ «ТОРПЕДО»

свой счет записала Елизавета 
Шкалёва.

Таким образом, в плей-офф 
сыграют два подмосковных 
клуба – «Торнадо» и «7.62» из 
Воскресенска. Матчи чемпио-
ната ЖХЛ проводятся в регио-
не при поддержке Министер-
ства физической культуры и 
спорта Московской области. 



in-dmitrov.ruДмитровский вестник10 in-dmitrov.ruДмитровский вестник10 ЛЮДИ НАШЕГО ОКРУГА

Ф
О

ТО
: О

Л
Ь

ГА
 П

Я
ТИ

К
Р

ЕС
ТО

В
СК

А
Я

Ф
О

ТО
: С

ЕМ
ЕЙ

Н
Ы

Й
 А

РХ
И

В
 С

А
М

О
Ц

УП
О

В
Ы

Х

борьба, и сразу – пан-
кратион, – улыбается 
Влада.

В ее послужном 
списке уже есть 
победы на первен-
ствах ЦФО и Рос-
сии, и останавли-
ваться на достигну-
том совсем еще юная 
Влада не собирается.

– Мы практически 
всегда вместе, на трени-
ровках, дома. В шутку можем 
посчитать, у кого сколько меда-
лей, а так поддерживаем друг 
друга, переживаем, помогаем, 
– в один голос говорят сестры.

РОДИТЕЛИ
Илья Самоцупов в детстве за-

нимался спортивной гимнасти-
кой и очень хотел, чтобы дочки 
пошли по его стопам, но секций 
именно по спортивной гимна-
стике было очень мало. 

– Раньше только намекнешь, 
что девочек надо борьбе, боксу 

Алена – трехкратная побе-
дительница первенства Евро-
пы по сумо, чемпионка мира 
по рукопашному бою АРБ, не-
однократная победительница 
первенства России по панкра-
тиону и грэпплингу.

– Сейчас готовлюсь к пер-
венству России по «смешке», 
впервые буду выступать в 
этом виде. А в будущем можно 
помечтать о боях в серии UFC 
и стать чемпионками мира, – 
вот такие смелые и решитель-
ные планы у Алены.

ВЛАДИСЛАВА
Самая младшая сестра уве-

ряет, что ей сразу хотелось за-
ниматься борьбой. Практи-
чески с младенчества, что и 
неудивительно, Влада мно-
го времени проводила вместе 
с отцом и сестрами в зале на 
тренировках. 

– Родители водили и на тан-
цы, и на гимнастику, но мне 
нигде не нравилось. Только 

Одновременно с ними мож-
но говорить о многом, не 
только о спорте. Девочки 
разносторонне развиты, 
многим интересуются. В 
этой семье царит доброта, 
взаимопонимание и гар-
мония. Они поддерживают 
друг друга и помогают во 
всем, благодаря чему и до-
стигают целей и в спорте, 
и в жизни.

 [ ОЛЬГА ПЯТИКРЕСТОВСКАЯ

Тренируются под руковод-
ством своего отца в клубе бое-
вых единоборств «Дмитровская 
дружина», да и мама уже дав-
но смирилась с увлечениями 
дочере. 

МАРИЯ И АЛЁНА
Старшие сестры начинали 

с художественной гимнасти-
ки. Алена в 3 года, Маша на 
год старше. Но, как признают-
ся обе, им совершенно это не 
нравилось.

– Когда Алену отдали в дзюдо 
и самбо, и я, глядя на нее, заин-
тересовалась. На первую трени-
ровку меня затащили с трудом, 
а потом увлеклась. Дружеский 
коллектив, обстановка – люди, 
общение, все уважительны по 
отношению друг к другу, – рас-
сказывает Мария.

Когда девочки сменили гим-
настический помост на татами, 
Алене было 8, а Маше 9 лет.

– Целей не было, за радость 
было просто выступать на сорев-
нованиях. Я маленькая была, не 
хватало веса и часто для меня не 
было соперниц. Однажды высту-
пала в категории выше и встре-
тилась с Аленой. Тогда выиграла 
у нее первый и единственный 
раз, после сестра всегда была 
сильнее, – вспоминает Маша.

А вот Алене сразу хотелось 
не только выступать, но и по 
примеру старших добиваться 
медалей, стоять на пьедестале 
почета.

– Борьба с самой первой тре-
нировки пришлась по душе. 
Мне всегда хотелось выступать 
на серьезных стартах, даже за-
видовала старшим. Смотрела на 
них и хотела стать такой же. Па-
раллельно с сестрой еще боксом 
занимались, а я еще и в сумо вы-
ступала. Когда перешли в пан-
кратион, все эти виды помогли, 
– рассказывает Алена.

Сегодня Мария Самоцупова 
– чемпионка мира по рукопаш-
ному бою, дважды финалист-
ка первенства России по самбо, 
неоднократная победительница 
первенства России по панкрати-
ону и грэпплингу. А в прошлом 
году с первой попытки выигра-
ла чемпионат России по панкра-
тиону. Вот так – в 17 лет дебют 
среди взрослых и сразу победа.

обучать, жена сразу – ты что, 
они же девочки. Но постепен-
но смирилась. Так и начинали. 
Соревнования – неотъемлемая 
часть тренировочного процес-
са. Конечно, доволен их резуль-
татами, есть цели, тренируем-
ся, – рассказывает глава семьи.

– Мне родители изначаль-
но запрещали единоборства. 
Мама на скрипку хотела от-
дать. Когда бросил гимнасти-
ку, целый год скрывал от роди-
телей, что занимаюсь боксом. 
Мне было тогда 12 лет. Выпол-
нил норматив мастера спорта, 

участвовал и побеждал в про-
фессиональных боях по ММА. 
Но, для меня главное – воспи-
тать здоровых крепких людей, 
чтобы могли за себя постоять, 
тем более в наше непростое 
время. Не важно, мальчики это 
или девочки. И в семье долж-
на быть гармония, три един-
ства – душа, разум и сила, все 
пропорционально, и тогда все 
получится, – продолжает Илья 
Самоцупов.

Алена, Владислава  
и Мария – 

красавицы-
спортсменки

Тренируются, кормят 
кроликов и мечтают об UFC

Жительницы села 
Костино Мария, 
Алена и Владислава 
Самоцуповы – 
обычные девчонки, 
красавицы, 
спортсменки. Вот 
только свои медали 
они завоевывают 
в таких серьезных 
видах как 
панкратион и 
грэпплинг

Мария и Илья 
Самоцуповы после 

победы на чемпионате 
России по панкратиону

УВЛЕЧЕНИЯ
Несмотря на ежедневные 

тренировки, в жизни девочек 
есть место и простым женским 
увлечениям. Маша любит при-
думывать и вязать игрушки, а 
в последнее время вязать… но-
сочки. Еще Маша печет вкус-
ные торты. Алена тоже отлич-
ный кулинар. И пишет книгу, 
поскольку в детстве очень лю-
била читать и сейчас не мо-
жет без книг. Влада увлекает-
ся шитьем.

– У нас все как у всех. Свой 
дом, хозяйство, помогаем роди-
телям. После тренировки или 
пробежки, например, идем 
кормить кроликов. Нам часто 
говорят, что мы не похожи на 
девочек, которые занимаются 
борьбой. И если успехи в спор-
те – это заслуги папы, то все 
остальное от мамы. Она у нас 
нежная, женственная, и только 
благодаря ей мы остаемся де-
вочками, – говорят Маша, Але-
на и Влада.

Влада учится в 6-м классе, а 
у Алены и Маши впереди вы-
пускные экзамены и поступле-
ние в институт. Учатся на от-
лично. Но все же главные их 
мысли о предстоящих соревно-
ваниях, и они делают все воз-
можное, чтобы их спортивные 
планы осуществились.

Панкратион является един-
ственным боевым спортом, су-
ществующим сегодня, который 
может считать своими корня-
ми древние Олимпийские 
Игры от 648 до н.э. На террито-
рии Подмосковья действует об-
ластная федерация панкрати-
она при поддержке Министер-
ства физической культуры и 
спорта Московской области.
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Алена Самоцупова мечтает  
о профессиональных боях
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Ученые из Подмосковья 
продолжают совершать 
удивительные открытия. 
Благодаря работе специа-
листов из Подольска нака-
нуне нового года клониро-
ванная буренка Цветочек 
впервые стала мамой. 
Таким образом ученые до-
казали пригодность клонов 
для продолжения рода. 
Еще одно достижение дало 
жизнь необычному ягнен-
ку: с помощью уникальной 
технологии малыш появил-
ся на свет от дикого предка. 
С подробностями о важных 
экспериментах – наш корре-
спондент. 

 [ КСЕНИЯ ЛОПАТИНА

МАТЬ ИЗ ПРОБИРКИ
В конце прошлого года в 

Подмосковье впервые в России 
появилось потомство от кло�
нированной коровы. 30 дека�
бря 2022 года Цветочек роди�
ла телочку Декабристку весом 
40 кг. Это событие стало ре�
зультатом многолетних науч�
ных изысканий специалистов 
Федерального исследователь�
ского центра животноводства 
– ВИЖ имени академика Л.К. 
Эрнста. Таким образом уче�
ные доказали пригодность 
клонов для продолжения 
рода. 

– Развитие технологии ге�
номного редактирования мо�
жет быть возможно только 
в случае способности клони�
рованных животных произ�
водить жизнеспособное по�
томство. Поэтому рождение 
первого потомства от клони�
рованной телки – большое 
достижение подмосков�
ных ученых, – сказал 
заместитель председа�
теля правительства 
Московской области 
Георгий Филимонов.

Первый в России 
клон крупного рога�
того скота с примене�
нием в качестве доно�
ров ядер соматических 
клеток появился в апре�
ле 2020 года. Это была коро�
ва по имени Цветочек. Она, 
как и многие клоны, роди�
лась очень крупной малыш�
кой. При норме 35–40 кг ве�
сила 63. Однако при этом ей 
удалось родить Декабристку 
с нормальным весом – всего 
40 кг. Ученые использовали 
искусственное оплодотворе�
ние. Для создания банка эмб�
рионов в исследовательский 
центр завезли коров и телок 
якутской, ярославской, та�
гильской, истобенской, сим�
ментальской, красной горба�
товской пород.

Отработав технологию со�

матического клонирования, 
ученые надеются уже в бли�
жайшем будущем начать ис�
пользовать ее для геномного 
редактирования. Оно про�
изводится на самом первом 
этапе, когда в руки биоло�
гов только попадает клетка 
с определенными данными. 
Включая или выключая в 
дальнейшем определенные 
гены, станет возможным по�
лучать более плодовитых жи�
вотных с повышенной устой�
чивостью к заболеваниям.

ОВЕЧКА 
С ДИКОЙ КРОВЬЮ
В прошлом году ученые это�

го же исследовательского цен�
тра впервые в России создали 
клонированного ягненка. От 
отца он взял черный окрас и 
характер. Его назвали Конгур 
в честь высочайшей точки Па�
мира, откуда родом его дале�
кий предок.

Уникальность эксперимен�
та в том, что для клонирова�
ния были использованы гиб�
ридные клеточные линии, 
геном которых на три четвер�

тых происходит от домашней 
овцы и на одну четвертую от 
генетически далекого дикого 
вида – архара (горный баран, 
обитающий в горных районах 
Средней Азии. – Прим. ред.). 
Такое сочетание должно обе�
спечить животное крепким 
телосложением и высокой 
плодовитостью. Это особенно 
важно для сельскохозяйствен�
ных пород животных.

При клонировании ягненка 
использовали одну половую 
клетку, в которую подсадили 
клетки эмбриона – от смеси 
памирского архара и романов�
ской овцы. Перед этим уче�
ные удалили из яйцеклетки 
особый ген миостатин, кото�
рый тормозит набор мышеч�
ной массы. А затем ввели все 
это суррогатной овце. Это сде�
лано для того, чтобы живот�
ное было более мясистым. 

Чтобы вынести большой 
вес, нужны крепкие кости, 
как раз такие, как у горного 
козла. По сути, ученые вырас�
тили первого представите�
ля новой породы. В будущем 
клетки животных смогут ре�
дактировать и наделять их 
нужными качествами: напри�
мер, устойчивостью к болез�
ням. С помощью редактирова�
ния генома можно будет даже 
менять вкус их молока.

Технология клонирования, 
которую использовали наши 
ученые, может стать основой 
для широкого внедрения ге�
номного редактирования в 
практику сельхозпроизвод�
ства, а также способом вос�
становления малочисленных 
популяций диких видов жи�
вотных.
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кстати
15 февраля 2023 г. в 

Центре животновод-
ства имени академи-

ка Льва Эрнста была 
открыта базовая кафедра 

«Генетических технологий 
в животноводстве». Новая 

площадка даст возможность 
получить знания по молеку-

лярно-генетическому анализу 
сельскохозяйственных животных, 

приобрести навыки в проведении 
экспериментальных молекулярно-ге-

нетических исследований.

Есть ли 
жизнь после 
клонирования?
Благодаря 
подмосковным 
учёным в России 
впервые появились 
жизнеспособные 
двойники животных

В этом году 
у Цветочка 

родилась 
замечательная, 

крупная, 
здоровая 

Декабристка, 
которая в будущем 

тоже сможет 
стать мамой 

ФОТО: ПРЕСС-СЛУЖБА ЦЕНТРА 
ЖИВОТНОВОДСТВА ИМЕНИ АКАДЕМИКА 

ЛЬВА ЭРНСТА

водить жизнеспособное по�
томство. Поэтому рождение 
первого потомства от клони�
рованной телки – большое 
достижение подмосков�
ных ученых, – сказал 

нием в качестве доно�
ров ядер соматических 
клеток появился в апре�
ле 2020 года. Это была коро�
ва по имени Цветочек. Она, 

 В России впервые 
клонировали ягненка 

с «дикими» генами

ФОТО: ПРЕСС-СЛУЖБА ЦЕНТРА 
ЖИВОТНОВОДСТВА ИМЕНИ АКАДЕМИКА 

ЛЬВА ЭРНСТА
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что тонус сосу-
дов снижается, 
в венах заста-
ивается кровь. 

Чтобы компен-
сировать возник-

ший дисбаланс, 
вены расширяются, 

при этом у женщин еще мо-
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Волеизъявление-Уведомление 
Татьяна Александровна Абашина 

29.10.1959 г.р., место рождения Бе-
лорусская ССР. Выступает в качестве 
единственного бенефициария, выгодо-
приобретателя всех титулов, прав и ан-
нуитетов физического лица АБАШИНОЙ 
ТАТЬЯНЫ АЛЕКСАНДРОВНЫ 29.10.1959 
г.р. проживающей по адресу Россия г. 
Москва. Снилс 17219819284

Доверительным управляющим и 
опекунам физического лица запре-
щается обращаться с требованиями, 
жалобами, претензиями, исками и 
предъявлением любых прав и запретов 
к выгодоприобритателю с моментами 
публикации: Для связи тел:. 8 (909)936-
73-15
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РЕМОНТ
КВАРТИР И ОФИСОВ
Большой опыт работы.
Качество гарантируем.  
Недорого. Поставим  
стройматериалы на объект  
с хорошей скидкой.

Тел.: 8-929-914-36-28,  
Андрей
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Варикоз встречается у жен-
щин чаще, чем у мужчин. При-
чин для этого несколько: гор-
мональные изменения, наслед-
ственность, малоподвижный 
образ жизни и лишний вес. 
При правильном подходе, ва-
рикоз можно успешно диа-
гностировать и вылечить – 
главное вовремя обратиться к 
специалисту!

12 и 26 марта в Дмитро-
ве принимает ведущий фле-
болог-диагност клиники «Ва-
рикоза нет» Норвардян Айк 
Мартиросович. Консульта-
ция с УЗИ вен обеих ног все-
го 1800 (вместо 3500) и 
пройдет по адресу:  
г .  Дмитров,  
ул. Минина, 46.

Сидячая ра-
бота, малопод-
вижный об-
раз жизни, по-
стоянное но-
шение высоких 
каблуков, также 
могут вызвать ва-
рикоз ног у женщин. 
Все это приводит к тому, 

ЛЕЧЕНИЕ ВАРИКОЗА У ЖЕНЩИН.  
ВЕРНЁМ КРАСОТУ НОГ

ИМЕЮТСЯ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯ. НЕОБХОДИМО ПРОКОНСУЛЬТИРОВАТЬСЯ СО СПЕЦИАЛИСТОМ
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жет появиться отечность и чув-
ство тяжести. 

А еще нередко варикоз может 
появиться, например, во время 
беременности. Это связано с 
тем, что увеличивается количе-
ство крови и гормонов в орга-
низме женщины, а плод сдавли-
вает вены таза, тем самым по-
вышая венозное давление. 

Обратившись к флебологу-ди-
агносту, вы получите: ультразву-
ковое дуплексное сканирование 
вен обеих ног, консультацию 
специалиста, постановку диагно-
за и при необходимости индиви-
дуальный план лечения. Совре-
менные способы лечения вари-
коза позволяют сделать этот про-
цесс максимально эффективным 
и безболезненным. А еще не тре-
бует госпитализации, только 
местная анестезия, без разрезов 
и шрамов, без длительного вос-
становительного периода. 

В марте клиника «Варикоза 
нет» всем пациентам, кто прой-
дет лазерное лечение, дарит год 

наблюдения у лечащего врача в 
подарок! Это экономия 9300 ру-
блей только на стоимости кон-
трольных послеоперационных 
приёмов, а еще анализы и ком-
прессионный пациенты получа-
ют бесплатно!

Для лазерного лечения вари-
коза наиболее подходящее вре-
мя – ранняя весна. К началу от-
пускного сезона реабилитация 
полностью завершится и уже 
ничто вам не помешает насла-
ждаться здоровьем, легкостью и 
красотой своих ног. 

ЗВОНИТЕ!
8 (499) 490-20-20
варикозанет77.рф

12 и 26 марта в Дмитрове  
принимает ведущий  

флеболог-диагност клиники  
«Варикоза нет»

Акция действует с 01.03.2023 г  
по 31.03.2023г. Лицензии Л041-01019-
24/00306317 от 27.05.2016г.  
и ЛО41-01167-59/00364692 от 22.09.2017г.

Уважаемые читатели!
В почтовых отделениях  

Дмитровского округа 
ведётся подписка на газету 

«Дмитровский вестник»  
на первое полугодие 2023 года.

Подписной индекс  
EA213.
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